

EQUIPAMIENTO

Baqueira Beret cierra la temporada con 887.000 esquiadores, un 9% más

La estación de esquí de la Val d'Aran y Valls d'Àneu logró vender cerca de 80.000 *forfaits* más que durante el pasado invierno.

Palco23
9 abr 2018 - 18:31

Año de nieves, año de bienes. Baqueira Beret se acerca a máximos históricos en la temporada 2017-2018. La estación de esquí de la Val d'Aran y Valls d'Àneu finalizó el invierno 2017-2018 con 887.000 esquiadores, lo que supuso un aumento superior al 9%.

La instalación superó en casi 80.000 esquiadores la cifra lograda en la campaña 2016-2017, cuando logró una facturación de 37 millones de euros, un 8% menos que el año anterior. El motivo del aumento es que la temporada de nieve ha acompañado, permitiendo abrir las pistas una semana antes de lo previsto y alargando la campaña hasta el 8 de abril. Respecto a la apertura de las 105 pistas de la estación, el ratio ha sido del 80%, 10 puntos por encima de los que se consiguió la pasada temporada

Baqueira Beret invirtió aproximadamente nueve millones de euros para poner a punto sus instalaciones. La mayor parte de los recursos se destinó a la construcción de una nueva cafetería a 1.800 metros de altura, así como la compra de cañones y tubos, de cara a la celebración de las finales del Campeonato de Europa de Esquí de Fondo (OPA Cup).